

L'Amicale propose à ses adhérents de se retrouver tout au long de l'année.

Ce sont des voyages, des réunions festives ou la participation à l'assemblée générale de l'association. L'Amicale pense aussi à ses aînés qui participent moins à ses activités traditionnelles. Un petit présent leur est offert à l'occasion des fêtes de fin d'année.

Elle accompagne et apporte une aide morale et matérielle à ceux qui seraient en difficulté.

L'Amicale a souscrit pour ses adhérents et leur conjoint un contrat de complémentaire santé groupe, et négociée avec le Crédit Agricole Pyrénées Gascogne des conditions particulières de banque.

La commission animation

Elle est chargée de faire des propositions et de gérer les voyages de l'Amicale. Afin de satisfaire un plus grand nombre, la commission propose traditionnellement trois types de sorties.

Un voyage de 8/10 jours en avion. En 2025 ce sera le Sri Lanka

Un de 4/5 jours en autocar. Le choix pour cette nouvelle année sera le Pays Basque Espagnol

Une sortie d'une journée à thème sur Montauban et sa région (La pente d'eau de Montech, le musée Ingres...).

Deux autres rencontres sont programmées, la galette des rois en janvier [Le 21/01/2025 à Pavie salle des Carmes] et un repas pour tous en octobre/novembre.

Et pour les jardiniers une commande groupée de plants est organisée au printemps

Les Membres de la commission :

Polo, Andrée, Jackie, Martine, Monique, Alain,
Christian et Patrick.